

**GOBIERNO HARÁ RESPETAR ESTADO DE DERECHO EN EL SUR DEL PAÍS**  
Así lo manifestó el Presidente Lagos al referirse a los actos de violencia registrados en los últimos meses en las regiones VIII, IX y X. "Podemos tener todo tipo de discrepancias, pero dentro del Estado de Derecho; su respeto es esencial si queremos seguir produciendo con seguridad para todos", señaló.

Durante un almuerzo organizado por la Sociedad Nacional de Agricultura, el Mandatario anunció, además, la construcción de la segunda etapa del Embalse Convento Viejo en la VI Región.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló esta tarde que el respeto al Estado de Derecho en las regiones rurales del sur del país afectadas por actos violencia es una prioridad para el gobierno. Durante el almuerzo de celebración del "Día del Agricultor" organizado por la Sociedad Nacional de Agricultura, SNA, el Mandatario afirmó que "podemos tener todo tipo de discrepancias, pero dentro del Estado de Derecho; su respeto es esencial si queremos seguir produciendo con seguridad para todos. Por lo tanto, aquí quisiera decir que en la VIII, IX y X Región el respeto del Estado de Derecho va a ser una prioridad fundamental para el Presidente de la República".

El Jefe de Estado sostuvo que es indispensable resguardar el cumplimiento de las normas de convivencia de una sociedad democrática para mantener los logros alcanzados por Chile y asegurar su capacidad de desarrollo. "Pequeños elementos pueden producir turbulencias. Nos puede producir turbulencia si alguien dice que tenemos un sistema financiero que no está sólido, porque el nuestro está muy sólido, y también nos puede producir turbulencia si se sostiene que hay determinadas zonas del país donde el Estado de Derecho no funciona", indicó.

En este sentido, sostuvo que es necesario velar por la normalidad en el país y con este objetivo el gobierno puede utilizar los instrumentos legales necesarios para resguardar la seguridad. "Un gobernante tiene que estar atento y saber responder con mucha prontitud. Y no se equivoquen: si es necesario utilizar determinado tipo de instrumento, lo vamos a utilizar como los utilicé recientemente, porque me pareció que no era posible que la capital de repente quedara paralizada", afirmó.

Durante el encuentro, el Mandatario anunció, además, la construcción del Embalse Convento Viejo, Segunda Etapa, emplazado sobre el estero Chimbarongo, en la VI Región. "Este proyecto lo vamos a hacer a través del sistema de concesiones, y este proyecto significa la ampliación de la capacidad de regulación de aguas. Hoy día Convento Viejo tiene 27 millones de metros y vamos a pasar a 230 millones de metros cúbicos. Y esto quiere decir que se van a estar regando 34 mil hectáreas nuevas: 19 mil que son riego nuevo, y las otras 15 mil hectáreas de mejoramiento de riego", explicó.

Su construcción será concesionada por el Ministerio de Obras Públicas y contempla una inversión de 105 millones de dólares y la creación de cerca de 3 mil empleos directos y cerca de 21 mil plazas de trabajo en el sector agrícola.

El Jefe de Estado señaló que esta obra representa un nuevo avance en la creación de la infraestructura necesaria para dotar al sector privado de las condiciones para competir a nivel internacional. "Si queremos avanzar, el tema de infraestructura es un tema central. Y es allí entonces donde me parece importante que tenemos que ser capaces, como hemos avanzado en estos años, de incorporar capital privado", dijo.

Durante el encuentro, en el que participó el ministro de Agricultura, Jaime Campos, además de diversas autoridades públicas y gremiales, el Presidente Lagos destacó el buen momento que atraviesa el sector agrícola chileno y la convergencia existente respecto del modelo de desarrollo del país. "Nunca pensamos, 40 años atrás, 50 años atrás, que íbamos a estar exportando 1.600 millones en fruta, nunca pensamos los 600 millones en vino. Eso es producto de una concepción común de todos. Y eso es nuestro principal capital", explicó.

En este sentido, el Mandatario destacó el dinamismo demostrado por el sector agrícola y la capacidad de gobierno para generar las condiciones que estimulan su desarrollo.